

Zahl der Woche vom 30. August 2016

1,5 Millionen Haushalte in Deutschland mit Elektrofahrrad

WIESBADEN – 1,5 Millionen Privathaushalte in Deutschland besaßen zum Jahresanfang 2015 mindestens ein Elektrofahrrad. Das waren 4,2 % aller Haushalte. Im Vorjahr hatte der Anteil 3,4 % betragen. Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) anlässlich der Internationalen Fahrrad-Fachmesse Eurobike in Friedrichshafen (31. August bis 4. September) weiter mitteilt, erhöhte sich damit die Gesamtzahl der Elektrofahrräder in privaten Haushalten von knapp 1,6 Millionen Anfang 2014 auf rund 2 Millionen Anfang 2015.

Der Anteil der Haushalte mit Fahrrad (einschließlich Elektrofahrrad) liegt seit zehn Jahren konstant bei rund 81 %. Anfang 2015 entsprach das rund 68 Millionen Drahtesel in den Privathaushalten in Deutschland.

Weitere Ergebnisse aus den Laufenden Wirtschaftsrechnungen (LWR) sowie methodische Erläuterungen und Publikationen sind über die Themenseite des Statistischen Bundesamtes erhältlich.

Weitere Auskünfte gibt: Auskunftsdienst Einkommen, Konsum, Lebensbedingungen,
Telefon: +49 (0) 611 / 75 88 80,
www.destatis.de/kontakt